
муниципальное общеобразовательное учреждение 
«Средняя общеобразовательная школа № 10»

Протокол
заседания Управляющего совета школы

от 7 сентября 2024 года № 1

Присутствовали: 10 человек.
Отсутствовали: 1 человек

Повестка дня.

1. Организация образовательного процесса в 2024 -2025 учебном году 
(директор, заместитель директора по УВР
2.Организация горячего питания, медицинского обслуживания и охраны 
обучающихся в 2024 - 2025 учебном году -  заместитель директора по ВР, 
АХЧ.
3. Спортивно -  оздоровительная работа в школе и внеурочная деятельность - 
заместитель директора по ВР, руководитель центра Точка роста
4. Участие обучающихся МОУ «СОШ № 10» во Всероссийской предметной 
олимпиаде школьников - заместитель директора по УВР

По первому вопросу выступила директор Журавлёва Ирина 
Александровна, которая рассказала об организации образовательного 
процесса в новом учебном году. Сказала, что прошла приемка школы к 
новому учебному году. Отремонтированные кабинеты, спортивные залы, 
столовая уже встретили ребят. Питание для учащихся 1 -4 классов 
(федеральное) началось с 2 сентября.
Выступила заместитель директора по УВР Косинова Ю. П., которая более 
подробно рассказала об изменениях, которые введены с 1 сентября 2024 

* года.
Решение.
1.Информацию принять к сведению.

По второму вопросу выступила Щербакова Наталья Викторовна, 
ответственная за питание. Она рассказала об организации горячего питания, 
медицинского обслуживания в школе. Питание осуществляется на основании 
примерного десятидневного меню, утвержденного директором школы. 
Производство готовых блюд планируется в соответствии с технологическими 
картами. Питание учащихся осуществляется в соответствии с графиком 
питания, для питания организовано две большие перемены, 
продолжительность их по 20 мин, и одна перемена 10 мин. Начальные 
классы приходят в столовую с учителем.



Учащиеся основной и средней школы питаются в присутствии дежурных 
классных руководителей. Материально-техническая база пищеблока 
находится в удовлетворительном состоянии. Хранение продуктов 
осуществляется в соответствии с санитарными нормами. Технологическое 
оборудование и уборочный инвентарь промаркирован. Сертификаты качества 
- имеются.
Документация в порядке, ежедневно ведется бракеражный журнал готовой 
продукции.

Соблюдение норм хранения продуктов и калорийности питания 
контролируется медицинской сестрой Местоевой О. В.

Анализ актов реализации и меню -  требований позволяет сделать вывод, 
что дети в достаточном количестве получают мясо, овощи, различные каши, 
в том числе приготовленные на молоке и т.д.
Администрацией школы организован административно-общественный 
контроль за организацией питания, качеством приготовления пищи, 
закладкой продуктов, выхода готовой продукции, за соблюдением 
санитарно-гигиенических норм приготовления блюд, за посещаемостью 
учащимися столовой в соответствии с установленным графиком питания, 
организовано дежурство учителей и детей по столовой.
Заместитель директора по АХЧ Текуева Елена Сергеевна рассказала о работе 
охраны. Сказала, что контракт на охрану заключен с ЧОП Фрегат-юг. 
Сотрудники работают по утвержденному графику. Таким образом, охрана 
осуществляется.
Решение: работу образовательной организации по организации горячего 
питания, медицинского обслуживания и охраны считать удовлетворительной.

По третьему вопросу выступила заместитель директора по ВР 
Щербакова Н. В., которая рассказала об организации внеурочной 
деятельности и спортивно-оздоровительной работе в школе. Сказала, что 
внеурочную деятельность для обучающихся осуществляют учителя- 
предметники и классные руководители: «Читательская грамотность» 
(Цыкалова Г, В.), «Веселые нотки», «Хор» (Сердюкова О. И.), «Резьба по 
дереву», «ЮИД» (Емельянова Д. Е.), «Литературное краеведение» (Гриценко 
Е. В.) В центре образования цифрового и гуманитарного профилей «Точка 
роста» так же работают 16 кружков по разной направленности, а именно: «1Т 
практикум», «ЗД моделирование», «ЗД ручка», «Азы журналистики», «Азы 
первой помощи», «Виртуальная реальность», «Гравировка», «Креативные 
виды рукоделия», «Патриоты России», «Радуга творчества», 
«Робототехника», «Шахматы», «Школьный театр», «Юные книголюбы». 
Занятия внеурочной деятельности проходят согласно утвержденному 
расписанию. Занятия по внеурочной деятельности ведутся согласно 
тематическому планированию и расписанию, о чём в журналах ведутся 
систематические записи. Анализ журналов внеурочной деятельности 
позволяет сделать вывод о 100% посещаемости занятий.



Что касается спортивно -  оздоровительной работы в школе -  так уже начали 
работать секции «Волейбол» (Кисличенко В.И.), «Баскетбол» (Щеглов Г. И.), 
«ЮИД» (Емельянова Д. Е.) и др. В прошлом учебном году учащиеся нашей 
школы всех радовали своими результатами по волейболу (муниципальные и 
окружные соревнования). Т.е. ждем ребят. Это не только спорт, но и 
оздоровление.

Выступили:
Руководитель центра Точка роста Иващенко Анастасия Сергеевна сказала, 
что внеурочная деятельность, организованная в рамках реализации ФГОС, 
обучающимся нравятся. Они с желанием посещают занятия, им нравится 
знакомиться новыми музыкальными и театральными постановками, 
разучивать новые подвижные игры, способствующие развитию 
двигательных навыков и укреплению здоровью. Особую актуальность в 
рамках реализации основной образовательной программы приобретает все 
больше проектная деятельность. Дети сразу планируют то, что они будут 
изготавливать, а затем только начинают работать.
Решение.
1. Работу образовательной организации по спортивно -  оздоровительной 
работе в школе и внеурочной деятельности считать удовлетворительной.

По четвертому вопросу заслушали Косинову Ю. П., заместителя 
директора школы по учебно-воспитательной работе. Юлия Петровна 
рассказала о Всероссийской предметной олимпиаде школьников. Сказала, 
что на данный момент формируются списки участников Всероссийской 
предметной олимпиады школьников школьного уровня. Затем победители 
школьного уровня будут представлять школу на муниципальном уровне. 
Уже учителя-предметники готовят дополнительный материал для работы со 
способными учащимися.

Решение, работу образовательной организации по подготовке к 
Всероссийской предметной олимпиаде школьников считать 

т удовлетворительной.

Председатель УСС£7 ^Грекова С. Н. 
Секретарь УС Михайленко И. Н.


